

Zusätzliche Angebote

In belastenden Situationen werden Gäste und ihre Angehörigen durch die **Seelsorge des Seniorenzentrums Köpenick** unterstützt.

Bei Bedarf begleitet unser **Ambulanter Hospizdienst Friedrichshagen** Schwerkranke in ihrer letzten Lebensphase mit engagierten Ehrenamtlichen.

Kostenübernahme

Eine Kostenübernahme bietet die Pflegekasse ab dem Pflegegrad 2. Für Menschen, die nach einem Krankenhausaufenthalt in die Kurzzeitpflege kommen, ist eine Kostenübernahme durch die jeweilige Krankenkasse möglich.

Bei Gästen, die länger bei uns bleiben als von den Kassen übernommen wird, müssen die Kosten privat getragen werden. Wenn Sie Fragen zu dem Thema Kostenübernahme haben, sprechen Sie uns an – wir beraten Sie gerne!

Aufnahmekriterien

In manchen Fällen ist uns eine Aufnahme aus medizinischen und/oder organisatorischen Gründen leider nicht möglich. Das betrifft Menschen ...

- ... mit apallischem Syndrom
- ... mit schwer gerontopsychiatrischen Diagnosen mit Hinlauftendenz
- ... die permanent Beatmungsgeräte oder andere stromabhängige Hilfsmittel benötigen

- sowie Menschen ...
- ... mit akuten, nicht steuerbaren Suchterkrankungen
- ... die akut suizidgefährdet sind oder sich fremdgefährdend verhalten
- ... für die ein Unterbringungsbeschluss vorliegt.



Herzlich willkommen

Damit wir Sie optimal beraten und Ihnen Anregungen und Tipps – vor allem zur Finanzierung der Pflegekosten – geben zu können, vereinbaren Sie gerne einen persönlichen Termin mit uns.

Kurzzeitpflege Werlseestraße

Werlseestraße 37
12587 Berlin
Tel.: 030 6442-104
Mail: kup@sozialstiftung.de

www.sozialstiftung.de



DER PARITÄTISCHE
UNSER SPITZENVERBAND

Stand: Juli 2023 / gedruckt auf Recyclingspapier

Sozialstiftung Köpenick

Kurzzeitpflege

Werlseestraße

Schnelle Hilfe – Pflege auf Zeit

Sie sind plötzlich pflegebedürftig? Sie kommen aus dem Krankenhaus, aber die häusliche Pflege ist nicht gewährleistet? Sie sind auf Pflege angewiesen, aber Ihre Pflegekraft ist kurzfristig ausgefallen? Oder pflegen Sie eine*n Angehörige*n und brauchen dringend eine Auszeit?

Dann geht es Ihnen wie Frau Maier. Sie pflegt ihren Mann zuhause und fühlt sich zurzeit sehr erschöpft. Er wiederum versteht das gut und unterstützt sie dabei, sich eine Woche Urlaub zu nehmen. Für diese Zeit lebt er in der **Kurzzeitpflege Werlseestraße**, wo er betreut und gepflegt wird. Er war hier schon öfter zu Gast und kommt immer gerne wieder.





Ein Zuhause auf Zeit

In unserer **Kurzzeitpflege Werlseestraße** finden pflegebedürftige Menschen Unterstützung, bei denen unerwartet ein Pflegebedarf entsteht oder das vorhandene Pflegeumfeld plötzlich wegfällt. Ebenso unterstützen wir Angehörige, die eine zeitlich begrenzte Entlastung ihrer Pflegesituation benötigen.

Übrigens: **Pflege auf Zeit** ist geeignet für zu Pflegenden aller Generationen, auch für Schwerstpflegebedürftige.

Die Aufnahme in der Kurzzeitpflege Werlseestraße läuft reibungslos. Unsere Mitarbeiter*innen nehmen sich viel Zeit, auch wenn sich wiederkehrende Gäste wie Herr Maier schon gut auskennen. Sie beantworten Fragen zum Aufenthalt und geben Hilfestellung bei behördlichen Anträgen. Bei Bedarf beraten sie auch zum allgemeinen Leistungsangebot und zur Anschlussversorgung (denn anders als Frau Maier wissen viele besorgte Angehörige nicht, wie es nach der Kurzzeitpflege weitergehen kann).

Da die Aufenthalte meist nur wenige Tage oder Wochen in Anspruch nehmen, werden unsere Gäste gezielt dabei unterstützt, sich schnell zurechtzufinden und einzugewöhnen. Dass sich in der **Kurzzeitpflege Werlseestraße** alles Wichtige auf einer einzigen Etage findet, bedeutet kurze Wege und kommt einer schnellen Orientierung zugute.



24 Stunden Geborgenheit

Herr Maier schaut seiner Woche in der Kurzzeitpflege mit Freude entgegen. Als Stammgast kennt er natürlich schon die 16 Gästezimmer. Diese bieten allesamt gehobene Ausstattungen und sind barrierefrei gestaltet, was ebenso für die Bäder gilt.

Besonders freut sich Herr Maier auf die beiden großen Dachterrassen, von denen er – aus dem Strandkorb heraus – einen wunderbaren Blick ins Grüne genießt.

Der Kontakt mit anderen Gästen fällt leicht, denn in den drei Aufenthaltsräumen kommt er immer schnell ins Gespräch. Auch in der Küche findet man sich in netter Gesellschaft für die Mahlzeiten zusammen. Hier entstehen anregende Gespräche und Verabredungen für die vielen Angebote, die es in der Werlseestraße zu entdecken gibt:

Weitläufige Gärten, in denen sich Bewegungsräume aber auch Sitz- und Ruhemöglichkeiten finden sowie ein Café mit allerlei Leckereien. Vielfältige Beschäftigungsmöglichkeiten mit Gymnastik, kreativem Gestalten, dem Besuch von Vorträgen, Lesungen, Konzerten, Gottesdiensten und vielem mehr. Sogar Friseur und Fußpflege bieten ihren Service an. Zudem finden über das ganze Jahr viele Feste und andere Veranstaltungen statt, wie Festessen, Nachmittage der offenen Küche, Grillfeste, das Jahresfest und ein Weihnachtsmarkt.



Expert*innen mit Herz

Die Kurzzeitpflege ist rund um die Uhr mit qualifiziertem Personal besetzt. Sie leisten die Grund- und Behandlungspflege und bieten ein Betreuungsangebot, das unsere pflegebedürftigen Gäste motiviert und aktiviert. Deren Ressourcen werden unterstützt, um alltägliche kognitive und motorische Fähigkeiten in Hauswirtschaft und Körperpflege zu erhalten oder wiederherzustellen.

Die Speisenversorgung erfolgt durch unsere erfahrene Zentralküche in der Werlseestraße, die großen Wert auf regionale und gesunde Lebensmittel legt.

Neben der Freude an der Arbeit beruht die Qualität unseres Angebotes auf mehreren Faktoren: einer hohen Fachlichkeit, einem Hand-in-Hand-Arbeiten sowie dem internen Qualitätsmanagement. Für uns selbstverständlich ist eine kontinuierliche Fortbildung, um immer auf dem neuesten Stand zu bleiben und aktuelle pflegewissenschaftliche Erkenntnisse einfließen zu lassen.

Offensichtlich fühlen sich unsere Kund*innen hier wohl: So wie Herr Maier, kommen Gäste immer wieder gern in die **Kurzzeitpflege Werlseestraße**.